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                                                                             Comune di Ascea 
                                                                            Provincia di Salerno 
 
Ai Sindaci che hanno aderito al progetto di “Turismo archeologico Europeo” 
 
Oggetto: Riunione 15 febbraio 2025,  per costituzione della struttura di Governance del Progetto. 
 
Cari colleghi Amministratori, 
 
Nella nota trasmessa il 20 di dicembre dello scorso anno, abbiamo previsto di incontrarci per condividere la 
Governance politica, scientifica e tecnica che dovrà portare avanti il Progetto del Turismo archeologico 
europeo e la gestione del  finanziamento che ci auguriamo il Presidente della Regione Campania, dott. 
Vincenzo De Luca,  ci vorrà accordare.   
Il finanziamento serve  per sostenere i costi dei primi quattro anni dell’attività per costruire le condizioni di 
base per fare del patrimonio archeologico comune una leva importante di Turismo culturale, a tutto 
vantaggio dei territori coinvolti e come freno al processo di spopolamento che li pervade.  
Le decisioni che assumeremo saranno poi sussunte all’interno di una Convenzione formale che consentirà 
di identificare la struttura di Governance del progetto.  
 
Nella medesima nota avevamo pure resa nota l’azione finalizzata a stabilire una relazione strutturata con la 
Soprintendenza delle Belle Arti e del Paesaggio per le province di Salerno e Avellino. Al riguardo possiamo 
dirci soddisfatti per aver concluso anche questo processo con la sottoscrizione del Protocollo d’Intesa  
avvenuta il 17 gennaio u.s. 
 
Per rinsaldare il rapporto con i Partner europei del progetto finalizzato a costruire le condizioni per 
avanzare la richiesta al Consiglio d'Europa del riconoscimento dell'Itinerario culturale europeo della Via dei 
Focei abbiamo previsto di incontrarci in Marzo a Foça e in Aprile ad Ascea. Daremo conferma delle date 
appena esse saranno definitivamente formalizzate.  
 
In occasione della BIT di Milano (9-11 di febbraio) saremo ospiti dello stand della Regione Campania in 
qualità di “Territorio” (così come prevede la Regione) per dare visibilità alla nostra offerta turistica e al 
progetto internazionale che stiamo portando avanti. Faremo lo stesso con le altre Fiere in calendario per il 
2025.  
 
 In tali occasioni daremo anche visibilità degli impegni assunti e delle attività svolte in relazione alla nostra 
adesione all’Itinerario culturale europeo della Via degli Ulivi (the Route of Olive Tree).  
 
Abbiamo anche preso atto della pubblicazione delle Linee Guida per la costituzione dell DMO emesse in 
dall’Assessorato al Turismo della Regione Campania e avremmo piacere di condividere le ipotesi da seguire 
proseguendo il ragionamento avviato a luglio dello scorso anno ad Ascea, in occasione della seconda 
Audizione regionale sul nostro progetto.  
 
Il gruppo di progetto composto da: Renato Di Gregorio, Nicola Femminella e Giusy Rinaldi, hanno 
egregiamente lavorato sui temi sopra indicati e siamo ora pronti a costituire la struttura di Governance che 
dovrà gestire il progetto e da comunicare alla Regione Campania, così come da essa richiesto.  
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Proponiamo a questo riguardo di effettuare gli incontri nei quattro Comprensori  con i Comuni che hanno 
già deliberato la loro adesione al Progetto e che sono: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
I primi due incontri  sono stati organizzati per il giorno 15 di febbraio secondo il seguente calendario 

a. Comuni del Comprensorio Vallo di Diano, alle ore 10, presso  l’aula Consigliare nella Certosa di 
Padula. 

b. Comuni del Comprensorio Golfo di Policastro e Camerota , alle ore 16, presso la sala Consigliare del 
Comune di Roccagloriosa   

Nel corso delle riunioni contiamo di toccare i seguenti temi: 
1. stato dell’arte sullo sviluppo del Progetto, 
2. ipotesi sulla struttura di Governance  di gestione sia del progetto che  del finanziamento che 

abbiamo richiesto alla Regione Campania,  
3. valutazione dell’applicazione delle Linee Guida regionali in tema di DMO, 
4. allargamento dell’adesione all’Itinerario culturale europeo della Via degli Ulivi  ai Comuni 

interessati.  
 
Sono invitati a partecipare gli Amministratori dei Comuni che hanno deliberato l’adesione al Progetto. 
 
Contiamo di invitare in ciascuna riunione anche i referenti politici delle rispettive aree, i docenti di 
archeologia che hanno seguito l’evolvere del progetto e i referenti della Soprintendenza delle Belle Arti e 
Paesaggio  
Daremo a breve la comunicazione relativa agli incontri con gli Amministratori dei Comuni degli altri due ,  
Comprensori appena avremo definito, anche con loro, sede e orari. 
 
 
Cordialmente 
 

 
 
Il sindaco del Comune di Ascea 
Avv. Stefano Sansone 
Li. 04.02.2025 

 

 
 
 
 


